



Iharizaka Rahaingoson, ministre entrant des Télécommunications, Postes et Nouvelles Technologies

Il a 36 ans mais est déjà mature et réaliste. Il sait qu'il sera le dernier ministre des Télécommunications, Postes et Nouvelles Technologies de cette période transitoire vers la IV^e république. Il ? C'est Iharizaka Rahaingoson qui succède à Augustin Andriamananoro qui est parti de son plein gré, malgré les mauvaises langues et les habitués des mandats éternels. La passation de pouvoir entre les deux jeunes hommes a eu lieu ce 27 mai 2010, dans le bureau ministériel sis au-dessus de la Poste à Antaninarenina. Sans commentaire, voici ce qui a été dit et les photos pour la postérité.



Iharizaka Rahaingoson : un vrai ministre de transition

Jeudi, 27 Mai 2010 17:03 - Mis à jour Jeudi, 27 Mai 2010 17:37





Andriamihelamare Rakotomalala, le nouveau Directeur de Cabinet qui succède à

Publié par le Département de la Communication, Relations Publiques et Média de la Présidence de la République

Iharizaka Rahaingoson : un vrai ministre de transition

Jeudi, 27 Mai 2010 17:03 - Mis à jour Jeudi, 27 Mai 2010 17:37





Dossier de Jeannot RAMAMBAZAFY – 27 mai 2010